
2023年请专家评审讲话稿 专家评审会领
导讲话稿(优秀5篇)

范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？
下面是小编为大家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望
可以帮助到有需要的朋友。

请专家评审讲话稿篇一

尊敬的各位专家、各位领导：

大家好！今天，我们在这里举行“鹿寨县农业综合开发高岩
灌区节水配套改造项目评审会”，这次评审会，对促进我县
农业和农村经济发展将起到积极的推动作用。在此，我谨代
表中共鹿寨县委、鹿寨县人民政府向出席此次评审会的各位
领导、各位专家表示热烈的欢迎，并致以衷心的感谢。

鹿寨县位于广西中部，总面积3347平方公里，总人口48万人，
其中，农业人口39万人。我县是国家商品粮生产基地县、区
粮食生产基地县、区农业综合开发试点县，并于列入国家农
业综合开发试点县。近年来，在上级党委、政府的领导下，
我县全面落实中央1号文件精神，围绕“多予、少取、放活”
方针和农民增收这一核心，通过实施“五大工程”，培育和
发展“牧、桑、林、果、菜”五大主导产业，农业和农村经
济得到了蓬勃发展。

鹿寨县农业综合开发项目自19立项建设以来，共投入项目建
设资金6888.9万元。其中：土地治理项目9个，多种经营项
目7个。通过实施这些项目，我县取得了较好的经济效益：项
目区农民收入增加总额1715万元，新增种植业总产值4307万
元，新增粮食1270万公斤，新增优质粮食1142万公斤，新增



糖料蔗9101万公斤。同时，生产条件和生态环境得到了明显
的改善，社会效益明显提高：新增灌溉面积3.35万亩，改善
灌溉面积3.45万亩，新增除涝面积1.73万亩，改善除涝面
积2.83万亩，新增节水灌溉面积2.62万亩，增加机耕面
积3.36万亩，扩大良种种植面积3.61万亩。

此次，我们申报的高岩灌区节水配套改造项目，原来的设计
灌溉面积为6.5万亩，但经过多年的运行，泵站设备已经老化、
能耗大、效率低、运行困难且运行存在着极大的危险，渠道
及其配套设施的老化、坍塌、渗漏等问题日趋严重，导致渠
道输水严重不畅，输水能力大为降低，20xx年，该灌区的实际
灌溉面积只有2.8万亩，远未达到设计灌溉面积，严重影响了
灌区农业和农村经济的发展。

为改善高岩灌区的排灌条件，提高灌区的实际灌溉面积，提
高灌溉保证率和渠系水利用系数，解决泵站设备老化及渠道
渗漏大、输水不畅等问题，为农业综合开发提供水利保障。
经区、内外专家多次考察论证，建议我们对灌区工程进行技
术改造和防渗加固，通过改造，整体提高灌区的农业综合开
发水平，全面促进农业增产、农民增收。在进行该灌区节水
配套改造项目申报过程中，得到了区、市有关领导和专家的
大力支持，以及区、市水利、计划等部门对项目的提出、设
计、申报、定项以及评审的全方位支持，在此，我们一并表
示衷心的感谢。

鹿寨高岩灌区节水配套改造项目如能顺利通过评审，将为我
县加强农村水利基础设施建设，全面促进农业增产、农民增
收以及我县农业和农村经济发展打下一个坚实的基础。

在此，我再次代表中共鹿寨县委、鹿寨县人民政府对出席此
次评审会的各位领导、各位专家、各位同志表示衷心的感谢，
祝“鹿寨县高岩灌区节水配套改造项目”圆满通过评审。

谢谢大家！



请专家评审讲话稿篇二

尊敬的各位领导、各位专家：

大家上午好!在这个硕果飘香的金秋时节，我们很高兴迎来了
评审组各位领导、各位专家，对我县人民医院创建二级甲等
综合医院的工作进行现场验收。在此，我谨代表县委、县人
民政府向各位领导及专家的到来表示最热烈的欢迎和衷心的
感谢!

实行等级医院评审是加强医院管理、提高医疗质量、规范医
院服务的重要举措。是一个人口众多的农业县，作为全县卫
生事业的龙头单位——县人民医院，自上世纪四十年代创建
以来，一直把社会效益放在首位，强调“爱岗敬业、无私奉
献”的公益性质，为全县社会经济发展做出了应有的贡献。
自启动创建工作以来，医院借创“二级甲等”医院为契机，
积极开展“以病人为中心的文明优质服务年活动”、“以作
风建设年为契机的行风建设年活动”、“以医院管理年活动
为载体、以万名医师支援农村卫生工程”等活动，投入资
金3000多万元，修建住院大楼、传染病区，购置ct、dr、b超、
电子胃肠镜等高精尖设备。同时，加强技术人才培养、培训
和医德、医风建设，规范医疗服务质量管理、医院规模、服
务功能和技术水平有了新提高，为保障全县人民的身体健康
发挥着重要作用。

实行等级医院创建是国家加强医院管理，提高医疗质量，规
范医院服务的重要举措。医院的等级是一个医院综合实力的
具体标志，是病人选择医院的重要依据。为做好二级甲等医
院的创建工作，县医院按照二级甲等医院的评审方案和评审
细则，齐心协力搞创建，迎难而上抓落实，不仅加大投入，
加强硬件建设，还进一步加强医德医风建设，规范医疗服务
质量管理，医院规模、服务功能和技术水平又上了一个新台
阶。但是离党和政府及人民群众就医的需求还有一定的距离，
希望通过本次专家评审组的检查和评审，在各位领导和专家



的精心指导下认真改进存在的不足，不断加强医院自身建设，
优化服务流程，提升服务质量和服务水平，有效地推动我县
卫生事业进一步发展。同时也希望全院广大的医务工作者以
评审为契机，以饱满的工作热情，勤奋工作，爱岗敬业，为
人民的身体健康和卫生事业的发展再创新功!

最后，让我们再一次以热烈的掌声对各位领导、各位专家的
到来表示衷心的感谢和热烈的欢迎!

请专家评审讲话稿篇三

2019年1月21日，市规划局主持召开专家评审会，专题审议
了“宜都新华阳研发中心规划建筑设计方案”、“宜都清江
阳光城项目设计方案”等4个规划方案。参加会议的有市住建
局、聂家河镇政府、宜昌楚原设计院等单位的领导和专家。
与会人员在听取建设业主和设计单位对项目情况介绍后，进
行了认真评审，现纪要如下：

一、宜都新华阳研发中心规划建筑设计方案

该项目位于宜都市中心城区，北临杨守敬大道延伸段，东临
城河大道延伸段,南临宜昌都顺汽车贸易有限公司。规划用地
面积31612.48平方米。一期拟建商贸大楼1栋，研发中心1栋;
二期拟建研发中心综合体等建设内容。经与会专家认真审议，
提出如下修改意见：

1.商业建筑布局零散，研发中心大楼建筑风格标志性不强，
需进一步优化。

2.结合周边环境及规划道路情况，完善交通组织、合理布置
主次出入口，并补充各类专项规划设计图。

3.各项指标应满足规划设计条件及相关规范要求。



二、宜都清江阳光城项目设计方案

清江阳光城项目位于临江路与南清支路交汇处，紧邻清江公
园。项目总用地面积56364.72平方米。包括临街商业、生态
酒店、阳光会所及12栋住宅等建设内容。经与会专家认真审
议，提出如下修改意见：

1.该项目所在区域交通情况复杂，应充分考虑与周边道路的
关系，完善交通组织，优化整体布局。

2.小区景观效果需与周边道路景观协调统一。

3.地块二中根据用地规划条件配建的酒店尚未满足五星级酒
店相关标准，需进一步优化后报送详细方案。

4.停车位的设置应充分考虑其实用性，建议取消机械停车位，
同时满足停车位配备标准。

5.方案中应明确地下室防火分区的划分，并满足消防规范要
求。

三、宜都市财富港小区(原红星小区)规划设计方案

该项目位于宜都市姚家店镇姚家店村(原红星小区)，总用地
面积20815.20平方米，总建筑面积59220.36平方米，包含住
宅、酒店、临街商业等建设内容。经与会专家认真审议，提
出如下修改意见：

1.该项目东临五宜大道延伸段，小区景观不得占用市政道路，
同时临街效果需与周边道路景观相协调。

2.方案进一步优化调整，以保证各项指标能满足规划设计条
件及相关规范要求。

3.公共配套设施应完善，物业管理和公共活动用房需按相关



标准设置明确。

四、宜都康居阳光城方案(一期)

该项目位于宜都市陆城街道办事处中笔社区，总用地面
积73634.49平方米。项目总建筑面积160648.96平方米，包含
住宅、临街商业等建设内容。

经与会专家认真审议认为：该项目方案中沿街采用低层商住
建筑形式，不能很好的体现地块价值及宜都市城市建设的品
质。考虑到目前宜都市的市场经济环境，建议由规划局将该
项目中商业及居住所占比重事宜提请规委会讨论决策后，再
行报送方案进行技术审议。

与会专家：陈晓春、向青、孔国庆、邓世春、杜全胜

规划局参会人员：谭龙飞、刘勇、尚高颉、景霄、欧雅婷

请专家评审讲话稿篇四

xxxx年2月15日，市规划局主持召开专家评审会，专题审议
了“xxx镇留香苑居住项目”、“红花套镇排水管网配套工
程”、“桔园大道入口”、“市政府停车场”4个规划方案。
参加会议的有市住建局、市政公司、宜昌楚原设计院的领导
和专家。与会人员在听取建设业主和设计单位对项目情况介
绍后，进行了认真评审，现纪要如下：

一、xxx镇留香苑居住项目

为了推动中农批项目建设，保障拆迁安置工作进程，经xxx镇
研究，拟在xxx村二组(老政府旁)建设留香苑小区项目。该项
目东临xxx路、西临楠竹园路、南临楠竹园四巷、北临楠竹园
三巷，总用地94359.58㎡(其中：一期占地64404㎡，二期占
地29955.58㎡)。经与会专家认真审议，建议从以下几个方面



修改完善：

1、规划应与周边已建小区统筹考虑，完善公共服务设施配
套;

4、结合现状地形地貌，进一步优化平面布局，深化竖向设计，
各项指标应满足规划条件要求。

二、红花套镇排水管网配套工程

为解决红花套镇部分地段汛期积水问题，确保相关企业的安
全生产及居民的安全生活，现决定对红花套镇6处积水严重地
段排水管网进行改造。经与会专家认真审议，提出如下建议：

1、规划应结合红花套排水系统进行统筹考虑;

2、除老镇区外都应采取雨污分流，部分地段的雨水收集可以
用盖板沟或明沟。

三、国家柑橘农业公园入口设计方案

为突出国家柑橘农业公园入口形象，展现公园风采，特编制
了国家柑橘农业公园入口设计方案。该规划基础资料较为详
实、技术路线清晰、内容较为全面，达到规划编制技术要求。
与会专家从建筑色彩和风格，综合考虑，推荐方案一。为使
方案更加优化，经与会专家认真审议，提出如下建议：

2、论证橘园大道与下沉式广场之间的竖向设计高程，保证橘
园大道和广场地面之间的安全距离。

四、市政府停车场方案

为进一步加大全国文明城市创建力度，有效缓解城区停车难
问题，拟在市政府西侧规划新建城区中心停车场。经与会专
家认真审议，提出如下建议：



3、考虑到政府南侧私房的拆迁难度，需报送比较方案。

与会专家：xxxx

规划局参会人员：xxxxxxxxxxx

更多热门推荐：

请专家评审讲话稿篇五

尊敬的各位领导、各位专家：

大家上午好!

在这个浮瓜沉李的盛夏时节，我们很高兴迎来了评审组各位
领导、各位专家，对我县中医院创建二级甲等中医医院的工
作进行现场验收。在此，我谨代表县委、县人民政府向各位
领导及专家的到来表示最热烈的欢迎和衷心的感谢!我县是一
个地域辽阔的山区农业县，对中医工作非常重视，在资金扶
助和人才引进方面给予政策倾斜，20**年被评为全国农村中
医工作先进县。作为全县中医药卫生事业的龙头单位——县
中医院，自上世纪七十年代创建以来，一直把社会效益放在
首位，秉承“厚德敬业、传承创新”的院训，为全县社会经
济发展做出了应有的贡献，1983年被评为全国卫生工作先进
集体，连续十三届27年被评为省级文明单位。自去年下半年
启动创建工作以来，医院借创“二级甲等中医医院”为契机，
积极改善服务质量、提高服务水平、优化服务环境，开展了
一系列以病人为中心的活动，投入资金1000多万元，装修了
体检科、供应室，组建了血透室，更换了电梯，修葺了房屋
墙面，购置彩超、全自动生化分析仪等设备，开展了全县中
药资源普查。同时，加强技术人才培养、培训和医德、医风
建设，规范医疗服务质量管理、医院规模、服务功能和技术
水平有了新提高，为保障全县人民的身体健康发挥着重要作
用。



实行等级医院评审是加强医院管理、提高医疗质量、规范医
院服务的重要举措。医院的等级是一个医院综合实力的具体
标志，是病人选择医院的重要依据。为做好二级甲等中医医
院的创建工作，县中医院按照二级甲等中医医院的评审方案
和评审细则，齐心协力搞创建，迎难而上抓落实，不仅加大
投入，加强硬件建设，还进一步加强医德医风建设，规范医
疗服务质量管理，医院规模、服务功能和技术水平又上了一
个新台阶。但是离党和政府及人民群众就医的需求还有一定
的距离，希望通过本次专家评审组的检查和评审，在各位领
导和专家的精心指导下认真改进存在的不足，不断加强医院
自身建设，优化服务流程，提升服务质量和服务水平，有效
地推动我县中医卫生事业进一步发展。同时也希望全院广大
的医务工作者以评审为契机，以饱满的工作热情，勤奋工作，
爱岗敬业，为全县人民的身体健康和中医卫生事业的发展再
创新功!

最后，让我们再次的热烈的掌声对各位领导、各位专家的到
来表示衷心的感谢和热烈的欢迎，愿美丽的山水武宁能给各
位留下深刻的印象。


